

Eröffnung eines Gamelan-Ausbildungszentrums in der Schweiz

30/10/2017

Zehn Jahre nach der Gründung einer aus jungen Studenten bestehenden Gruppe von javanesischen Gamelan-Musikern, wird die von Nicole Coppey gegründete und geleitete Pädagogische Schule für Musikalische Kunst 'Un, Deux, Trois, Musiques ...' in Sion im November dieses Jahres ein Ausbildungs- und Leistungszentrum für Gamelan eröffnen. Mit diesem Zentrum beabsichtigt die Schule die Förderung indonesischer Künste fortzusetzen und zu intensivieren: hauptsächlich Gamelan, aber auch Batik, Tanz, Schattentheater und andere traditionelle indonesische Künste. Ausbildungszyklen, Workshops und öffentliche Aufführungen werden die Hauptaktivitäten des Zentrums sein.

Mehr Info auf www.123musique.ch & www.123musique.ch/gamelan.